



Auch wenn das Wetter schön ist: Die ersten Tauchgänge im Frühling – hier 2007 am Möwensee in Nordhausen – sind meist eine recht frische Angelegenheit.



Auch Grottentauchgänge gehören zu den faszinierenden Erlebnissen in Ägypten.

Schwerelosiger Ausflug in die Welt der Stille

» Schwarz wimmelten da in grausem Gemisch,
zu scheußlichen Klumpen geballt.
Der stachlige Roche, der Klippenfisch,
des Hammers gräuliche Ungestalt.
Und dräuend wies mir die grimmigen Zähne
der entsetzliche Hai, des Meeres Hyäne. «

Die Wahrscheinlichkeit, dass Friedrich Schiller jemals einen Hai gesehen hat, tendiert gegen Null. Trotzdem beschreibt er in seinem Gedicht „Der Taucher“ eindrucksvoll die Magie des Meeres, unheilvoll, bedrückend, anziehend und faszinierend zugleich.

In Coburg Tauchen zu lernen, hat erst einmal nichts mit unendlichen Weiten und Tiefen, kleinem oder großen Getier zu tun. Im Witzmannsberger Lehrschwimmbecken fühlt sich der Neuling in der Unterwasserwelt eher wie ein Astronaut in einer Konservenbüchse.

Die weite Welt der Schwerelosigkeit beginnt dort, wo es keinen gekachelten Beckenrand gibt. Am Ufer eines Baggersees, noch besser aber auf einem Boot mitten in kristallklarer See über farbenprächtigen Korallenbänken.

Von hier ist es nur ein kleiner Schritt für den Froschmann, aber ein großer für die Entdeckung einer neuen Dimension. Funkelnde Sonnenstrahlen umspielen eine geheimnisvolle Unterwasserlandschaft, die zu den vielfältigsten und komplexesten Lebensräumen der Erde zählt. Bunt, geheimnisvoll, aufregend ist die „Welt der Stille“ (Jacques Cousteau).

Um dort einzutauchen, muss man allerdings ein paar Grundregeln beherrschen. Näheres gibt es bei der Tauchgruppe im Schwimmverein Coburg. **vof**

VEREIN DER WOCHE

Tauchgruppe Coburg im Schwimmverein Coburg



Name des Vereins:	Tauchgruppe Coburg im Schwimmverein Coburg
Zahl der Mitglieder:	165
Gründungsjahr:	1975
Treffpunkt:	Jeden Montag und Mittwoch ab 18 Uhr am Sportheim des Schwimmvereins Coburg gegenüber dem Stadtjugendheim.
Training:	Mai bis September jeden Montag von 19 bis 19.45 Uhr mit kompletter Tauchausrüstung im Sprungbecken des Aquaria Coburg; Oktober bis Mai jeden Montag von 19.30 bis 20.15 Uhr Aufbaustraining mit Maske und Flossen im Aquaria Coburg.
Vorsitzender:	Martin Jenn
Anschrift:	Tauchgruppe im Schwimmverein Coburg, Dammweg 3, 96450 Coburg
Kontaktadresse:	Martin Jenn, Schusterdamm 12, 96450 Coburg. Telefon: 09561/32443
Homepage:	www.tauchgruppe-coburg.de
E-Mail-Adresse:	info@tauchgruppe-coburg.de
Jahresbeitrag:	Erwachsene: 30 Euro, mit Partner je 45 Euro, Kinder: 15 Euro. Zusätzlich fällt der Jahresbeitrag des Schwimmvereins Coburg an: Erwachsene: 55 Euro, Ehegatten zusammen: 80 Euro, Kinder/Jugendliche: 35 Euro, Familienhöchstbeitrag: 140 Euro.



Regelmäßig geht die Tauchgruppe Coburg in Ägypten auf Unterwassersafari. In kristallklarem Gewässer fühlt sich Kerstin Rupprich sichtlich wohl.



Das Antauchen – wie hier 2007 am Sundhäusersee in Nordhausen – ist regelmäßig auch ein zusammenschweißendes Gemeinschaftserlebnis.